

LA GORRA QUE ME LLEVO A DIOS

1 DE JULIO

AUDIO

sc. **01**

¿Alguna vez has estado en una posición en la que estabas buscando una relación significativa con Dios, pero no pudiste encontrarla? Felipe, un hombre de la ciudad de Lima en Perú, dedicó su vida a compartir el amor de Jesús con los demás. Pero no siempre fue así. Felipe estaba buscando una relación significativa con Dios, pero parecía que no podía encontrarla en las iglesias que visitaba. Aunque él no supiera, Dios tenía un plan para guiarlo al salvador y a la Iglesia Adventista de una manera única e inesperada.

VÍDEO

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. **02**

Un día, mientras caminaba hacia su trabajo en la universidad, Felipe pasó por una tienda y vio una gorra en la ventana que le llamó la atención. Como coleccionador de gorras de béisbol novedosas, entró en la tienda y la compró sin darse cuenta del significado del logotipo en la gorra. A lo largo del día, sus colegas le preguntaron si conocía el significado del logotipo, pero él no lo sabía.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. **03**

Intrigado por las preguntas de sus colegas, Felipe se dispuso a aprender más sobre los adventistas. Vio a un vendedor de naranjas y le preguntó si sabía acerca de los adventistas. El vendedor de naranjas resultó ser adventista e invitó a Felipe a asistir a una iglesia el fin de semana siguiente. Felipe estuvo de acuerdo y se sintió bienvenido en la iglesia. Felipe no tardó mucho en darse cuenta de que había encontrado la iglesia correcta, y el plan de Dios para su vida. Pidió para unirse a la iglesia adventista y su vida cambió para siempre.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

AUDIO

sc. **04**

Felipe ahora sabe que Dios puede usar a cualquier persona o cosa para guiar una vida hacia el salvador, incluso una gorra. Dios tiene mil maneras de llamar la atención de las personas, pero también quiere que tengamos una parte en la presentación de Jesús a otros. La historia de Felipe es un recordatorio de que nunca debemos subestimar el poder del amor de Dios y las formas en que él puede obrar en nuestras vidas.

VÍDEO

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. **05**

Hoy, al devolver el diezmo y las ofrendas regulares y sistemáticas, apoyamos la obra misionera en nuestro país y en todo el mundo. Todos podemos ser parte de los esfuerzos evangelísticos de Dios orando, dando y diciéndoles a aquellos que conocemos que Dios los ama. Estemos abiertos a su dirección y compartamos su amor con quienes nos rodean, tal como lo hizo Felipe. Que podamos poner de lado nuestros deseos y recordar que primero está Dios.

Imagens relacionadas ao texto e animação.